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上 篠 崎 地 区  

まちづくり通信 第 3 号 

令和元年 9 月発行 

第 2 回 上篠崎地区まちなみ検討会を 

開催しました！！ 
 

 令和元年 9 月 4 日（水）、第 2 回 上篠崎地区まち
なみ検討会を篠崎第二小学校で開催しました。 
 今回の検討会では、前回の検討会の振り返りや、 
頂いた質問に対する回答をした後、『まちの良いとこ
ろ・まちの課題』について、会員の皆様と意見交換を
行いました。 

１ ワークショップについて 

第 2 回 まちなみ検討会の様子 

 日頃より江戸川区のまちづくりにご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。 
 上篠崎地区（以下、「本地区」）では、より良いまちの実現のため、地区の皆様と「まちの将
来像」やそれを実現するためのルールについて話し合う「上篠崎地区まちなみ検討会」の活動
を令和元年 7 月より開始しています。 
 第 2 回となるまちなみ検討会では、ワークショップ形式で会員の皆様より活発なご意見を
頂き、本地区の地域性について改めて確認しました。 

 ワークショップとは、テーマごとに会員

の皆様とアドバイザーが知恵を出し合って

グループ討議を行い、グループとしての意

見をまとめる参加型のグループ学習です。 
上篠崎一丁目 
⇒１班 

上篠崎二丁目 
⇒2-1 班 
⇒2-2 班 

上篠崎三丁目 
⇒３班 

ワークショップの班分け 

今回の 
テーマ 

まちの良いところ、課題を見つける 

進め方 グループ討議 ⇒ 各班の発表 ⇒ まとめ 

① 「まちの良いところ」と「まちの課題」について意見を出し合う 

②  ①で出された意見に「そう思う」「そう思わない」を投票する 
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2-1 班 

2-2 班 

３班 

1 班 

２ ワークショップでの検討内容 

ワークショップでは町丁目単位で４班に分かれ、道路や公園、まちなみ、買い物環境など、
様々な視点から『まちの良いところ』と『まちの課題』について意見を出し合いました。 

 

○まちの良いところ 

△まちの課題 

 

 

 

・浅間神社のお祭りや、花火大会がある 

・道に植栽がある 

・普段は静か など 

・花火大会後に騒ぐ人がいる、ゴミのポイ捨てが多い 

・通り抜けるトラックなどが多い 

・買い物できる店が少ない など 

○まちの良いところ 

△まちの課題 

・広い道路が格子状に整備されている 

・一部の道路では街灯が少なく危険 

・道路で飲食してゴミをポイ捨てする人が多い 

・交差点で車同士の事故が多い 

・通学児童の安全確保に不安がある 

・商店・飲食ができる店などが少ない など 

○まちの良いところ 

△まちの課題 

・道が広くて真っ直ぐ。坂が無い 

・静かな道で落ち着いた感じが好き 

・ベビーカーが通れる歩道が整備されている など 

・１軒１軒の土地が狭い 

⇒ 庭が狭く、道にものがはみ出てしまっている 

・交通事故が多い、ひったくりがあった など 

○まちの良いところ 

△まちの課題 

・花火大会、お祭りなどのイベントが多い 

・街灯が整備されていて、夜道は安心 

・低層で緑豊かなまちなみがある など 

・建売住宅が増えてきている 

・空き家が増えてきている 

・電柱が多く地震の時に心配 など 
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３ ワークショップでの結果 

まちの良いところについて まちの課題について 

①地域のコミュニティが形成されている 

②低層で緑豊かなまちなみが形成されている 

③骨格道路や歩道が一定程度整備されている 

④広い公園や江戸川河川敷がある 

3名 3名
1名 2名
5名 1名

2名
1名

0名

5名

10名

15名

そう思う そう思わない

4名 1名
3名

4名
1名

4名

0名

5名

10名

15名

そう思う そう思わない

6名
1名

2名

5名
3名

0名

5名

10名

15名

20名

そう思う そう思わない

6名

3名
5名

4名

0名

5名

10名

15名

20名

そう思う そう思わない

１１名 
７名 

１２名 

５名 

１５名 

２名 

１８名 

０名 

●各班で挙げられたその他の意見 

・浅間神社のお祭りや花火大会などがある 

・歩道があり、ベビーカーで通れる 

・街灯がきちんと整備されている など 

6名
3名

5名

3名

0名

5名

10名

15名

そう思う そう思わない

1名
5名3名

3名 2名
4名

0名
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そう思う そう思わない

6名

3名
4名
4名

0名

5名

10名

15名

20名

そう思う そう思わない

３名 

１４名 

７名 

１１名 

１７名 

０名 

①身近な公園が少ない 

②幅員が狭い道路や、行き止まり道路が多い 

③将来開発されそうな土地が点在している 

●各班で挙げられたその他の意見 

・買い物や飲食ができる店が少ない 

・交通事故が多い 

・建売住宅が増えてきた など 

１班 2-1 班 2-2 班 ３班 ※未解答や複数回答があるため、各項目の合計数が異なります 

まとめ 

 まちの良いところとして、篠崎公園があるこ

とや、道路や歩道が一定程度整備されているこ

とについて『そう思う』と考える方が多い結果

となりました。 

 一方、まちの課題として、将来開発されそう

な土地が点在していることに対して、良好なま

ちの環境を維持できるのかと心配されている方

が多い結果となりました。 
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～お問い合わせ～ 

ご不明点等ございましたら下記までご連絡ください。 

また、本会の傍聴をご希望の方は事前に下記までご連絡ください。 

江戸川区 土木部 区画整理課 調整係 

TEL:03-5662-1920（直通） FAX:03-3652-9858 

■次回は 10 月末の開催を予定しております。 

次回のテーマは、まちの将来像について考える 

４ 今後のスケジュール 

ステップⅠ 

ステップⅡ 

ステップⅢ 

ステップⅣ 

ステップⅤ 

・会の概要について 
・現在のまちの状況について 
・今後のまちづくりの方向について 

【ワークショップ】 
・まちの良いところ、課題を見つける 

【ワークショップ】 
・まちの将来像について考える 

【ワークショップ】 
・まちの将来像の実現に向けた具体的なルールを考える 

・とりまとめた地区計画（案）の説明 
・地区計画（案）について意見交換を行う 

本会の概要 

まちを見つめる 

将来像・目標の設定 

まちづくりルールの整理 

地区計画（案）の説明 

５ 次回のまちなみ検討会 

・第 2 回で検討した「まちの良いところ、課題」について振り返る。 
・「まちの良いところ、課題」を確認したうえで、まちの将来像について考える。 
 

上記について、ワークショップ形式で検討を行います。 

※日程が決まりましたら、江戸川区のホームページでお知らせします。 
  江戸川区ホームページ︓ 

まちづくり・都市計画 ＞ 地域のまちづくり ＞ 地域まちづくり活動 ＞ 上篠崎地区 

済 

次回は 
こちら 

済 


